
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

Solicita a instalação de aparelhos de ar-

condicionado nas salas de aula da Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Arthur da Costa e 

Silva, no bairro Aparecida, visando garantir 

melhores condições de ensino e bem-estar para 

alunos e professores. 

 

 

 

 

Autenticar documento em https://cariacica.camarasempapel.com.br/autenticidade 
com o identificador 3100320035003900350030003A005000, Documento assinado digitalmente 
conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-

Brasil.



 

Justificativa 

 

A presente indicação tem como objetivo solicitar ao Poder Executivo a 

instalação de aparelhos de ar-condicionado nas salas de aula da Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Arthur da Costa e Silva, localizada no 

bairro Aparecida. 

 

A climatização das salas de aula é essencial para proporcionar um 

ambiente mais confortável e propício ao aprendizado. As altas temperaturas 

registradas na região comprometem o desempenho dos alunos e 

professores, dificultando a concentração e reduzindo a qualidade do ensino. O 

calor excessivo causa fadiga, indisposição e pode impactar diretamente a saúde 

dos estudantes, principalmente das crianças mais vulneráveis. 

 

Além do impacto educacional, a instalação de ar-condicionado ajudaria a 

melhorar a qualidade do ar e a reduzir a propagação de doenças 

respiratórias, criando um ambiente escolar mais saudável. Muitas unidades 

escolares já contam com esse benefício, sendo necessário garantir a mesma 

estrutura para a EMEF Arthur da Costa e Silva, promovendo equidade na 

infraestrutura educacional. 

 

Diante da importância dessa melhoria para a comunidade escolar, 

solicitamos que o Poder Executivo adote as providências cabíveis para a 

instalação dos equipamentos de climatização no menor prazo possível, 

assegurando mais conforto, qualidade de ensino e valorização dos 

profissionais da educação e alunos. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 01 de Abril de 2025. 
 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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